Accueil > Social

Lèves. À domicile 28 et Assad-Had officialisent leur fusion

Publié le 08 février 2023 à 05h00



. Les vice-présidents d'ASSAD-Had, Jacques Vautier et Maryline Barillett-Lepley, aux côtés de Stéphane Veil d'À Domicile 28 (). © Droits réservés

Lèves. une fusion pour une meilleur qualité de services. « Je suis ravi de poursuivre cette aventure. Notre volonté est de porter et de garantir la continuité, et d'améliorer la qualité du service rendu », a indiqué Stéphane Veil, président de À Domicile 28, jeudi, dans les locaux de l'Adsea 28, à Lèves, lors d'une cérémonie de vœux coorganisée avec l'association Assad-Had, dont il vient d'intégrer le bureau.

Car les deux associations de services à la personne ont profité de la cérémonie pour officialiser leur fusion, en date du 1 ^{er} janvier, devant les élus, administrateurs et salariés.

« Nous travaillons à une coopération rapprochée dans le cadre du projet de service autonomie. Un projet commun au service de la population », a poursuivi Stéphane Veil.

Née en 1946, À domicile 28 est la première association dans le soutien de la parentalité, et la troisième pour l'accompagnement des personnes en perte d'autonomie du département d'Eure-et-Loir. Elle compte 110 salariés.

Circulation - Quelle place pour le v

Circulation - Quelle place pour le vélo dans la ville ...

×

Jacques Vautier et Maryline Barillett-Lepley, vice-présidents d'Assad-Had service et santé à domicile - le président, Pascal Ménage, était retenu par ses obligations professionnelles - ont également vanté la fusion : « La demande de rapprochement, à l'initiative d'À Domicile 28, va dans le sens du développement régional Centre-Val de Loire voulu par l'Assad-Had. Nous couvrons les départements du d'Indre-et-Loire, du Loiret et de l'Eure-et-Loir. Nous avons 1.000 salariés, dont 150 environ sur l'Eure-et-Loir. Nous envisageons 2023 comme une année de transition ».

Cette vidéo peut vous intéresser

Feed digiteka

L'Écho Républicain - Circulation - Quelle place pour le vélo dans la v

Veuillez fermer la vidéo flottante pour reprendre la lecture ici.



Une année axée sur la structuration de la nouvelle entité : « Afin d'organiser cette fusion et développer une organisation sécurisante et efficiente avec la même qualité de service et la même proximité, nous nous devons d'engager de nouveaux chantiers tels que la réécriture du projet d'association, des statuts, ainsi que la refonte de l'organigramme », ont-ils ajouté.

Nouvelles coopérations

La nouvelle structure est à la recherche de locaux communs à Châteaudun et dans l'agglomération chartraine. « Nous sommes à l'écoute de nouvelles coopérations avec les acteurs du territoire en matière de déploiement de réponses coordonnées pour les prises en charge, d'appuis et de recrutement dans les domaines d'aide à domicile, aides-soignantes, infirmiers », ont ajouté les représentants d'Assad-Had. « Nous offrons un panel complémentaire de services, avec un guichet unique, pour répondre à l'ensemble des besoins des personnes ».

Une nouvelle dénomination de la nouvelle association devrait voir le jour cette année.

Groupe Centre France

Circulation - Quelle place pour le vélo dans la ville ...

